

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

MUNICIPALES

DEL CEBRE BOLETIN MUNICIPAL DE DICIEMBRE

Contenido y productores

Por fin, ante el sortilegio, a la invocación espiritista del «Medium», y como un alma en transigración que después de sus investigaciones siderales, busca un hábitáculo material para la encarnación de su forma, nos llega el buscado boletín de Diciembre, con la impropia labor edilicia.

Contemple el lector el orden, el material de lectura, sus retumbantes de defensa y contra-ataques; una campaña comercial con toda la actividad caudillesca y las posturas proclamas de la trompeta orificadora del triunfador. Busque las palpitaciones de la tribuna, espantado *ab initio*, el solariego y limitándolo con las señas materiales circundantes, hasta el río mi heredad! apenas extensa para contener el desdoblamiento nipotente de la primera auto-edilicia. Yo y Dios.

Plante la altivez del empleado sin goznes en la cerviz y plantí que otro caído, como el boletín del trono de los aerolitos, con el que se sepa decir Amen! Asiste al reparto del mundo comunal en la pentápolis, satrapía de los cinco cerebros, etc. etc. y escuche desde el fondo del caos, el cásculo rasgado de improviso, con ímpetus de hipocampos o centauros, el tropel de un ejército de varios, inundando las llanuras y aplastando bajo el casco la vida incipiente que surgía. Y si la realidad es todavía incomprensible, colóquese frente a un desfilaro, ante el fianco enhiesto de una montaña sacudida por el volcán.

Ahí encontrará la grandeza de la obra comparativa; y en el fondo, un montón de disposiciones, incoherencias, dinero tirado como caiga; en la misma forma que al pie de las rampas se amontonaron los peñascos que rodaron por su falda: El boletín de Diciembre tiene la grandeza del Caos. Y es claro que entre las heudijas andan las alimahas.

Esta es la impresión de conjunto. Pero-insistiendo en las causas

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio:—Colón ent. S. Martín y Sarmiento Posadas—Misiones

de su retención sin entregarlo al público después de estar impreso y algunos números repartidos según la noticia que dió «El Pueblo», nos preguntamos, antes de penetrarlo en el análisis: ¿Cree la H. Corporación Municipal que la excusa dada, que marca un pegote administrativo, cree, decimos, en la candidez del pueblo, para convencerlo con una razón tan pueril?

No sientan, los señores ediles, la incomodidad, por lo menos, de dar una razón semejante, sobre el secuestro, ocultamiento y reimpresión parcial de ese boletín; que no obstante, la tarea laboriosa, sale aun plagado de lagunas y sugerencias que ponen en situación muy desfavorable a los señores miembros del Concejo.

La tempestad a pleno campo imprime a la fisonomía rasgos de seriedad sombría; y en este caso, la presión del medio ha forzado el aspecto del rostro hasta los límites de las caras «duras». Dios quiera que sea la última ocasión que la casa edilicia afronte sacrificios semejantes.

El fantasma de la guerra

Y EL

Despertar de una madre

Dejo de lado las diversas teorías sobre materialización del pensamiento y de la materia, que han encontrado sus vulgarizadores en Le Bon, Sux y Tarrida del Mármol. ¿acaso no son tan comunes las historias de aparecidos. Quiero llevarlos pronto a la relación de una madre que tenía su hijo único, allá sobre esa frontera en que lo más útil de la sociedad, se bate como una sola y gigantesca fiera, dicen. que por Dios, por la Patria, o por la humanidad—Colgada de mis dedos nerviosos la cruz de hierro, que como depositaria, guardaba por encargo de mi pobre y querido hijo, cubriendo de besos su última carta me quedé dormida. ¡Dios mío! Como nunca, mi sueño era dulce. Me veía arrullándolo, pequeño, al son de una melodiosa balada.

Lo ví deslizaré a través de los 20 años de su vida, feliz, muy feliz y sonriente, siempre sonriente. Lo ví después grave, dema-

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que líquidas.—Consulten sus precios y vean las flamantes mercaderías.
Trajes sobre medida, corte IPA, pura lana inglesa. . . . \$ 57

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS—MISIONES

crado y triste. era el día en que se desprendía de mis brazos para ocupar su puesto de soldado. Lo ví sobre un corcel desbocado, fuego despidiendo por esos sus ojos celestes tan placenteros siempre; despiadadamente matar. matar, sí, mi hijo, tan bueno. matar, sí, como si fuera solo de destrucción! Ah! era por matar así que le habían dado esa cruz. Y por eso también desfilaban ante él sus compañeros y le saludaban con respeto. ¡Hijo mío, piedad! iba a gritarle tendiéndole los brazos, cuando lo ví otra vez sobre un caballo desbocado. pero ya no mataba. se había hecho otra vez bueno, bueno como antes. De pronto. ¡horror! como una bolsa caía del caballo. cerré los ojos. Haciendo un esfuerzo cobré valor y me lancé a buscarlo. La campina permanecía desierta. Infantes, ginetes. todo había desaparecido. Sólo, una como colina blanca de cal guardaba en silencio el secreto de la tragedia. Desconsolada quise volver la espalda a ese barranco mudo. el horror venciéndome de nuevo me arrojaba en tierra. Ese barranco. sí, ese barranco guarda horrible secreto. guarda los caídos en la tucha. ¡misericordia! allí debajo de todos estaba mi hijo. lo había enterado vivo. quiere salir. me llama. corro. cabo desesperadamente. me faltan las fuerzas. él se desespera. se asfixia. se muere. ¡socorro!

Los vecinos habían oído los gritos de la pobre madre. Acudieron. Al pie de la cama estaba ella sin sentido. Se había caído soñando; pero, casi enseguida, llamaba a la puerta un oficial. Venía a comunicar a la infortunada mujer que su hijo había muerto en defensa de la patria, y por la humanidad.

Hoy los niños de la ciudad se burlan de una vieja desgreñada, que, loca, recorre las calles en busca da pan. Y hay adultos que también se ríen. Y se ríen del amor de una madre!

LEÓN RIMAC.

Posadas, Febrero 1915.

El mármol de Ferrer

Ese roble que en nuestros días dió a la aurora su flor inmaculada como un gallardo cereus de los Trópicos se nos encarnó en una lágrima. Y nuestra gratitud crece con el tiempo. Desde Jesús los mártires son muchos y van acumulándose en la más espléndida de las constelaciones. Aquél fué

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

Galilei. La primera magnitud era Marat. Aquel visionario, Babenf. Después: Ling, Ppies, Parsons. Ese de nuestros días, se llamaba Ferrer.

Los cuajarones de su sangre se contornean en fantasmás para una monarquía. Ha muerto una corona y la Cruz se desgarró a impotencia.

Bajo la responsabilidad de todos los libertarios, aquella lágrima fué el mármol en Bruselas. Hoy las hordas kaiserianas han violado nuestra gratitud, han desplomado sus garras sobre nuestras carnes.

Donde Kropotkin estampó un beso, Guillermo II ha puesto una mancha.

Amemos ese mármol ya roto. ¡venganza para esa afrenta!

Que surja de sus escorbos de hombre ese viejito Haeckel y sobre el terraplén de su defensa a Alemania, se acuerde con propia sangre de su adhesión al mármol de Ferrer.

Es el mejor tiempo para que las culturas se parangonen. O nuestro silencio será un beneficio al genio alemán. de tal modo que si alguna vez se alzara un bronce a Krupp mande a inundarle de flores?

Lágrima que resplandece en nuestra carne: no podrán agotarla ni el p'omo, ni el fuego, ni la insolencia de todos los bandidos de Alemania!

LEÓN R. NABOULET.

Fíjense bien...

El soberano señor de la Justicia que por desgracia actuó en Misiones, hace de las suyas en la Pampa, ahora. Habíamos dicho que aquella Gobernación no tenía por qué ser víctima de tal

hombre. Sin embargo, la Fatalidad todavía no nos atiende; pero llegará el momento en que seremos oídos.

Apuntamos, para los misioneros que aún lo defienden y lo recuerdan «bien»; el hecho que ya ha sido «recusado y acusado» en un asunto sumamente delicado.

Fíjense bien en los hechos que en esa buena gobernación del sur se desarrollarán, porque así se prepararán para otra suerte de acontecimientos que ya tienen su punta en el Congreso Nacional.

De Candelaria

No ha podido pasar desapercibido el entierro del carnaval. Por la tarde, varias ninfas candelarienses se han reunido para no olvidar la clásica costumbre del juego de agua.

De vez en cuando, una barullera máscara, seguida de una compañía grandiosa de criaturas, turbaba la monotonía cansadora del pueblo.

A la noche una asonada buñanguera de dizrazados, ha vi-

Por no poder vender SE VENDEN

en buenas condiciones las existencias de un Almacén al por mayor y menor, con jardinerías y caballos para reparto a domicilio, muy acreditado y de gran portorio.

SE ALQUILA

la propiedad en que está ubicado ó

SE VENDE

la mitad al contado y la mitad a plazo convencional. — Para informes y tratar verse con don Vicente Macri, nuevo camino al Zaimán.

Las personas que están interesadas en comprar mercadería, llegando á la misma casa tiene un descuento del 3 % pasado de la cantidad de 25 pesos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en.

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído á Posadas, desearía hacer conocer tales novedades á todos mis clientes. No necesita comprar, ni gusto es mostrarle.

Fida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender á más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendiendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

- LAS PUNTILLAS — FESIONES —
- BRODERÍE — ROPA BLANCA —
- BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==

sitado la casa de los distinguidos esposos Esquivel-Ferrer, pa despedir con una danza al día de las ilusiones, de los gritos, de las risas... de las máscaras!

Sabido es el prestigio que el señor Esquivel y su amable señora gozan en esta localidad; debido a esto la tertulia se ha desarrollado en una completa armonía erótica.

Hermosos vals, bellos tangos y armónicas masurkas se sucedían larga, muy largamente; incitando a los animados danzantes a auscultar los sonidos más

trémulos, y exteriorizarlos en la alegría sublime de los amores.

Acá el fingido grito de las máscaras; allá, el deseo indescribable de los concurrentes de conocer a los enmascarados; más allá, el murmullo satisfecho del pueblo, expresado con gritos, con risas... todas expresiones sinceras y humildes de gusto y de triunfo; más aun, la confusión de todo, que demuestra la dicha, el placer y el amor, trilogía sublime de encantos.

Corresponsal oficioso

LA GUERRA EUROPEA

Aeroplanos alemanes sobre costas inglesas — Ataque de aviadores aliados — Destrucción de aparatos alemanes — Salida de buques austriacos — Invasión del territorio austriaco por los serbios — Operaciones en los Cárpatos.

OTRAS NOTICIAS

Río Janeiro, Febrero 25.— El ministro de Relaciones Exteriores, visitará a la Argentina, con motivo de asistir a las fiestas patrias del 25 de Mayo próximo. Después de esa visita el ministro irá a Chile en misión especial.

Londres, Febrero 25.— Telegramas recibidos de Colchester, anuncian que varios aeroplanos alemanes volaron sobre la costa oriental de Inglaterra. No se sabe si arrojaron bombas.

Londres, Febrero 25.— Despachos recibidos de Brujas por vía San Luis, dicen que en el ataque llevado a Ghísteles por una escuadrilla aliada de aeroplanos, fueron destruidos dos aeroplanos alemanes y otro sufrió graves averías. En esta ocasión murieron siete voladores alemanes. Los aviadores aliados no tuvieron lamentar ninguna víctima.

Londres, Febrero 25.— Telegramas recibidos de Ginebra, anuncian que los buques de guerra austriacos salieron del canal de Cattaro, y llegaron a Voyana, donde apresaron a un transporte albanés. En seguida de esta acción regresaron a Cattaro y bombardearon las posiciones montenegrinas causando escasos daños.

Londres, Febrero 25.— Telegramas recibidos de Ginebra, anuncian que los serbios invadieron el territorio austriaco en la noche del 20 del corriente por cerca de Bejelina, penetrando hasta cuatro millas hacia el interior.

Petrograd, Febrero 25.— Anunciase en esta capital que los rusos volvieron a rechazar dos contra-ataques de los austro-húngaros llevados contra las posiciones de los moscovitas en los Cárpatos.

Según la información los austro-hungaros perdieron en esas acciones una gran cantidad de hombres y material de guerra. **Copenhague, Febrero 25.**— Las noticias que llegan de Bélgica, dan cuenta de que la viruela está causando gran cantidad de víctimas.

Las autoridades alemanas han tomado varias medidas con objeto de aislar la epidemia.

París, Febrero 25.— «Le Petit

Parisien» anuncia que para la primavera próxima los aliados llevarán al frente de batalla más de dos millones de soldados que reciben actualmente instrucción militar.

Crónica Social

Viajeros

De Corrientes por el vapor «Uruguayo» ayer llegaron a ésta las señoritas maestras Marta y Victoria Bianchi, Juana Civetta, Dolores Bitancourt, Virginia Colombo y Angélica Valtier.

—Del mismo punto y para San Ignacio la señorita Ana López.

—De Paraná los señores Exequiel E. Leiva y León R. Naboulet.

—De San Javier el Inspector de Veñancio Cambeiro.

—De Corrientes los señores Wenceslao Zárate, Manuel Mongelós y José Ferré.

—De Buenos Aires don Antonio Tomás.

—A Concepción el señor Adolfo Krause y señora.

—A San Javier la señorita Aurora Solís e Isabel Lésner acompañadas del joven Anibal Lésner.

Aviso de venta

En Santa Ana, se venden 25 hectáreas de tierra muy útil para agricultores. Tierras perfectas. Por informes dirigirse a Manuel Alvarez en Santa Ana (Misiones).

Novillos paraguayos para invernada

Novillos paraguayos para invernada vendiendo puestas en costa argentina. Dirigirse a MARIO COMERO.

Santísima Trinidad Paraguay

Se necesita una que sepa cocinera su obligación. En esta imprenta darán razón.

Escuela Superior de Varones N. 1

Desde el Lunes 22 del corriente, queda abierta la inscripción de alumnos en este establecimiento, de 7 a 10 a. m. y de 3 y 30 a 5 y 30 p. m. Posadas, Febrero 20 de 1915. La Dirección.

Asistencia Pública Nacional

Vacunación y Revacunación gratuita a los niños de las Escuelas. En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 a. m. En la Escuela N.º 3 de 3.30 a 6 p. m. La Dirección.

Por Jacob M. Wahnish

IMPORTANTE REMATE

Para el Domingo 28 de Febrero de 1915 a las 8 en punto de la mañana

Procederé a vender en Remate Público por cuenta y orden de su dueño sin base por lo que sea y sin retirar lote, todas las existencias de la Cantine y Confeitería que está al lado del Teatro Español, consistentes en armazones, estanterías, mesas, sillas fierro y vicias, heladeras, máquinas de helados, balanza, teteras, cacerolas, bandejas, tazas, vasos, copas, cubiertos, tarros de cristal, arcarceras, fuentas y fontaneros, cuadros, calentadores, lámparas, porta basos níquel, hotellas, hotelones, tachos, baldes, molinos, baños maría, máquina porta jamón, juguetes e infinidad de artículos de confitería que ostarán a la vista y que no se detallan por su mucha extensión y que se venderán con la misma liberalidad de siempre y con mi lema de Todos y para Todos. Oportunamente se repararán prospectos con mayor detalle. El remate se dará comienzo en el mismo local donde está la subasta. Comisión el 10 % a cargo del comprador. Jacob M. Wahnish. Remator Público

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales Consignaciones y Comisiones En General

COMPRA Y VENTA DE TERRENOS

AL COSTADO Y A PLAZOS

TRAMITACIONES—HIPOTECAS

Compra—venta y arrendamiento de Campo

VENTA DE LABRILLOS

Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANÚS

Escritores en POSADAS, calle Santa Fé esq Rivadavia y en VILLA LANÚS.

Matrícula Escolar

Comunico a los padres, tutores ó encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N.º 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m. Desde el 1.º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m. El Encargado Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

AVISO ESCUELA N.º 6

Descripción de alumnos de la escuela diurna y Curso Nocturno.

Desde el lunes próximo, de 7 a 11 a. m. y de 4 a 6 p. m. se inscribirán los alumnos que deben concurrir a este establecimiento. Las clases funcionarán el primer Lunes de Marzo. Febrero 11—1915. J. L. PERALTA.

EDICTOS JUDICIALES

Por disposición del señor Juez Letrado subrogante del Territorio de Misiones Doctor Santos Ferreira, se hace saber que en los autos caratados «Serruyo y Benoloff Hermanos, S. quierlas» ha recaído el auto que a continuación se transcribe: «Posadas, Febrero 11 de 1915.—Agréguese el proyecto de distribución presentado a sus antecedentes, poniéndose en la Secretaría a disposición de los interesados y se señala la audiencia del día 25 del ect. a las 8 a. m. para que tenga lugar la Junta de acreedores a los efectos de considerar dicho proyecto.—FERREIRA.—Aste mi. Cruz E. COSTA». Posadas, Febrero 12 de 1915. CRUZ E. COSTA. Escrib. Strio.

Banco de la Nación Argentina

Desde el lunes primero de Febrero próximo, funcionará este Banco en su nuevo local, calle Félix Azara esquina Bolívar. Posadas, Enero 30 de 1915. El Gerente.

AGENCIA de 'LA RAZÓN' EN POSADAS

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Dirigirse a agente Mariano Diaz.

“La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE

MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro. Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis? LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

“La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de Todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura. —Una buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRSON.

COLÓN y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda

TERZI

LA CASA Satisfecho vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, el dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiquetas

Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURTON RYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

ESCRIBANIA “ATLANTA”

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Córdoba esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m.

FELIXE MARTINEZ

Casa única de venta de Gráficos y Discos Especiales. Se trasladó a la calle Félix Azara y Camatarca.—POSADAS. León L. Christian

PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del
Guillermo Villafañe
Calle de las Misiones...

Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

FÉLIX E. MARTINEZ
Escribano Nacional
Inscrito en el Registro folio 191 el año 1888

JOSÉ AMORÓS
Profesor de música
Lecionados en su Academia...

JULIO DIONISI
Estructor de obras
Plomos y presupuestos, adornos...

Mecánico electricista
Se ofrece para el funcionamiento...

AVISO
Se genero con instrucciones recibidas...

Clase de Contabilidad
En el local de la calle Santa Fe...

WALSER, WALD & Cia.
330—CERRITO—330
BUENOS AIRES

Escuela Especial de violín
DE
Alfredo Martinoni
Premio del Conservatorio Suizo

WÜTZ hermanos
Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS...

“LA ARGENTINA”
Muebleria y Carpinteria
DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles
armitorios y comedores en todos estilos...

Empresa de Navegación
JACOBS Hnos.
Lancha “Paranay”
Viajes a Itacua todos los Sábados...

PLATERIA Y JOYERIA
DE
Lorenzo J. Bianchi
Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos...

WALSER, WALD & Cia.
330—CERRITO—330
BUENOS AIRES

Frankfurt-Paris-Pforzheim
Casa Introdutora
ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES

Escuela Especial de violín
DE
Alfredo Martinoni
Premio del Conservatorio Suizo

GRAN DEPÓSITO
Ubicado en el Puerto y con desvío particular a la Estación del F.C.N.E.A.
DE
ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos...

PUERTO Y COLONIA
“SAN ALBERTO”
ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc. — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esp. Perú) se encuentra admirablemente situada...

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; sus terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada...

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas...

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden ir a ver informes por carta o personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING...

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana o futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

MODISTA
La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados...

“La Economía”
DE
ALEGRÍA Y MENOYO
Almacén de Comestibles de primera necesidad
Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles...

“Marmolería y Lapidaría”
DE
Alejandro Mercanti
PAZA 25 DE MAYO
Especialidad en Pantheonos y Monumentos.

LA MISIONERA
Producto de Lechería y Gremeria
REPARTO A DOMICILIO
Despacho en su local calle Bolivia...

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.— Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.— Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería— También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santo Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. **POSADAS—MISIONES**

¡No se engañar!

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el Anuario Nacional y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro

único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCAÑACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUSATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 10.30 m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos de Misiones y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas á las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente á las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestros puertos, todos los días de 7 á 5 p. m.

"ARROCERA MISIONES (VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente en su preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el paladar.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que desean hacer este cultivo, la Empresa tiene aparatos con riego por bomba especial y adelantaram a la semilla, útiles de la agricultura a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colon. —Por datos dirigirse al Molino.—VILLA LANUS.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS	LLEGADA A POSADA
Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción
Jueves á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

LIBRERIA DEL COLEGIO DE MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que ve acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES